
平成 25 年 10 月 22 日 

議長：柳原樹   

書記：小林ゆきの 

 

代議員総会 
＜会議内容＞ 

全体総会 

・学園祭報告の遅れについて 

・新役員紹介 

・学生企画補助制度 終了報告「ｃｏｎｎｅｃｔ」 

・2013 年度 後期学生企画補助制度 告知 

・分煙に関するアンケート 結果報告とこれからについて 

 

【学園祭報告の遅れについて】 

会計などの全ての情報が報告できるレベルでまとまっていない状態なので、 

来月の総会に報告を持ち越すとのことです。 

 

【親役員紹介】 

学生会代議員議長が柳原樹さんに任命されました。 

クラブ連盟代表が橡谷枝利香さんに任命されました。 

サポートメンバーが桑野めぐみさん、小林ゆきのさん、山本友佳里さんに任命されました。 

これから一年間より良い議会にするため頑張ります。 

 

【学生企画補助制度 終了報告「ｃｏｎｎｅｃｔ」】 

「ｃｏｎｎｅｃｔ」さんから詳しい補助金の使い道の説明と企画の結果報告がありました。 

 

【2013 年度 後期学生企画補助制度 告知】 

今期後期の学生企画補助制度の応募締切が 10 月 31 日になりました。 

今期から新たに変更点があり４回生を企画の代表者とする場合は、終了報告が来年の 9 月に行わ

れ、4 回生は卒業していて報告する事が難しいので、下の回の生徒で代理をたてる事が条件との

事です。 

 

 

 



【分煙に関するアンケート 結果報告とこれからについて】 

谷本さんより分煙に関するアンケートの結果報告がありました。 

その後議長の柳原さんより、代議員の中から新しく少数精鋭のメンバーを作りたいとの話しがあ

りました。 

具体的には代議員の交代の時期までには決めていきたいとの方針です。 

 

 

次回総会 11 月 26 日 NA302 18：00～ 

 

 


